



DESDE LA MEDIANOCHÉ DE AYER PARTIÓ LA BIDIRECCIONALIDAD.

## Socavón: ruta a Concón ya tiene vía habilitada en Camino Internacional

A contar de la medianoche de ayer comenzó a operar la bidireccionalidad en dirección a Concón del Camino Internacional (ruta E30F), como medida preventiva luego de que este enlace quedó cerrado la semana pasada a causa de un enorme socavón que apareció durante el intenso sistema frontal. Este tiene una profundidad cercana a los 20 metros y se originó bajo la berma oriente de esta vía.

El seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme, confirmó que se habilitó la bidireccionalidad a contar de las 00:00 horas de este martes, con lo cual se cumplió también el compromiso adquirido con la comunidad y autoridades locales. Se trata, agregó, de “una medida de prevención por la socavación que se produjo acá en el sector, mientras nuestros equipos de ingeniería desarrollan ya la solución definitiva lo antes posible”.

Asimismo, Riquelme hizo un llamado a los usuarios de la ruta a tener un manejo a la defensiva y precaución para así evitar cualquier complejidad que se produzca en esta zona afectada.

Por su parte, el alcalde de Concón, Freddy Ramírez, destacó que se habilitará la bidireccionalidad, la cual se mantendrá mientras se ejecute la obra

# 6

meses, se estima que durarán los trabajos para una solución definitiva, que implica un muro de contención.

de muro de contención, con lo cual posteriormente se podrá abrir el flujo normal. “Según lo informado por el MOP, esta obra duraría aproximadamente seis meses”, recordó el jefe comunal.

En ese sentido, Ramírez dijo que en el municipio están a la espera de información concreta del cronograma de trabajo.

Cabe recordar que el socavón apareció la tarde del pasado jueves 20 de junio, lo que implicó el corte de la ruta esa misma noche.

Luego que esa jornada la ministra del Interior, Carolina Tohá, informó de la medida, los vehículos que se desplazaban a Concón o el litoral norte, se encontraban con un primer corte, donde podían tomar el enlace de la Ruta 64 (Vía Aeropuerto hacia Torquemada) y Ruta F 32 hacia la rotonda de Concón.

En tanto, un segundo corte entonces quedó pasado el cementerio Parque del Mar, donde los vehículos podían tomar el retorno a Viña del Mar. 📍